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Betinho inaugura hoje novo Centro 
de Convivência do Idoso de Goioerê

O prefeito de Goioerê, 
Betinho Lima, inaugura 
nesta sexta-feira, dia 1º de 
outubro, as obras do novo 
Centro de Convivência do 
Idoso, onde os participan-
tes terão a oportunidade 
de participar de oficinas e 
cursos de artesanatos, além 
de outras atividades de 
entretenimento. O prédio, 
com toda a sua estrutura, 
inclusive mobília interna, 
foi entregue depois de cer-
ca de oito anos de espera.

Na Sedest, prefeito e vereadores tratam
de investimentos para Paraná do Oeste 

Um grupo de lideranças 
políticas de Moreira Sales, ca-
pitaneado pelo prefeito Rafael 
Bolacha, esteve esta semana 
em Curitiba, onde manteve 
contatos em diversos órgãos 
e secretarias do Governo Es-
tadual. Dos contatos feitos, 
um dos mais importantes foi 
na Secretaria de Estado do 
Desenvolvimento Sustentável 
e Turismo – Sedest - com o 
secretário Márcio Nunes (foto)

O prefeito Akio Abe o se-
cretário de Agricultura e Meio 
Ambiente, Rogério Casa Bran-

Copacol: lideranças se reúnem 
com diretores da cooperativa 

O prefeito Ismael 
Dezanoski anunciou 
nesta semana, a im-
plantação de mais 
uma Academia ao Ar 

Prefeito anuncia implantação de 
mais uma Academia ao Ar Livre

Livre em Janiópolis. 
Desta vez será nas 
proximidades da 
Estação Rodoviária.

Uma série de demandas 
do município foi apresen-
tada nesta semana, durante 
audiência do prefeito Aris-

Demandas do município apresentadas em
audiência com governador Ratinho Júnior

teu Ceniz e o vice Cássio 
Zanuto, com o governador 
Ratinho Júnior.

JANIÓPOLIS

QUARTO CENTENÁRIO
ca, se reuniram nesta semana 
com diretores da Copacol.

CIDADES CIDADES

CIDADES

CIDADES

O comércio de Goioerê 
vive boas expectativas de 
vendas com a proximidade 
do Dia das Crianças, que 
será comemorado na próxima 
terça-feira, dia 12.

Comércio vive 
expectativas com 

proximidade do Dia 
das Crianças 
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“Parlamento Digital 
II”

Participaram da mesa 
de debates o deputado 
estadual Luiz Cláudio Ro-
manelli (PSB), primeiro 
secretário da Assembleia 
Legislativa do Paraná, 
e os professores Isabele 
Mitozo, da Universidade 
Federal do Maranhão, e 
Leonardo Barbosa, dou-
tor em Ciência Política 
pelo Instituto de Estudos 
Sociais e Políticos da 
Universidade do Estado 
do Rio de Janeiro (IESP-
-UERJ). Hoje a Alep 
funciona em um sistema 
misto, onde os parlamen-
tares podem votar presen-
cialmente ou de forma 
remota. Essa necessidade 
de inovação e moderniza-
ção, segundo Romanelli, 
também acelerou o pro-
cesso de digitalização 
do sistema legislativo e 
hoje a Assembleia, tanto 
no setor administrativo 
(desde 2019), como no 
legislativo, atua de forma 
100% digital.

Sem relação
O secretário estadual 

da Fazenda, Renê Gar-
cia Junior, falou sobre 
os reajustes no preço da 
gasolina que vem ocor-
rendo em 2021. Segundo 
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Prefeitura de Goioerê avança no 
serviço de recapeamento asfáltico 

Dando continuidade ao 
trabalho de recapeamento 
asfáltico de várias ruas pelos 
bairros da cidade, a 

Prefeitura de Goioerê rea-
lizou nesta semana, serviços 
em ruas do Jardim Curitiba e 
também no Santa Casa.

No Jardim Curitiba, um 
dos serviços mais esperados 
e realizados nesta semana, 
foram as obras de recape 
da Avenida Curitiba, cujo 
recape há muito era esperado 
pelos moradores de bairro e 
motoristas da cidade.

O prefeito Betinho Lima, 
que acompanhou a realiza-
ção dos serviços, disse que o 
trabalho tem como objetivo 
requalificar o pavimento em 
trechos muito desgastados 
e com trincas, aplicando 

Um dos bairros beneficiados é o Jardim Curitiba

Goioerê vai integrar comitiva do 
Governo Estadual à Expo Dubai

O prefeito Betinho Lima 
confirmou nesta quinta-
-feira, durante coletiva à 
Imprensa, sua participação, 
como representante de 
Goioerê, na comitiva do 
Governo do Estado, que 
participará da Expo Dubai, 
maior feira de exposição do 
mundo, que segue até março 
de 2022.

De acordo com o Gover-
no do Paraná, haverá um 
pavilhão específico para 
o estado na feira, entre os 
dias 10 e 17 de outubro, 
período em que os parana-
enses terão a oportunidade 
de apresentar seus produtos 
e consolidar negócios. A 
comitiva do Paraná deve 
viajar no dia 7.

Esta será a primeira vez 
em dez meses de governo 
que o prefeito Betinho se au-
sentará do cargo, oportuni-
dade em que o vice-prefeito 
‘Dr Adilson Corpa’ ocupará 
interinamente o posto de 

O prefeito Betinho Lima e o vice Dr. Adilson exibem pedido de licença para viagem
vestimentos no exterior. 
O evento, que deveria ter 
ocorrido em 2020, também 
celebra a reabertura econô-
mica no pós-pandemia.

A Expo Dubai concentra 
mais de 190 países em 181 

dias de evento e espera rece-
ber 25 milhões de visitantes. 
O Paraná será o protagonista 
do Pavilhão do Brasil ao 
longo da semana, com uma 
exposição imersiva que 
apresenta o estado a seus 
visitantes.

O governador Ratinho 
Junior será o líder da missão 
paranaense e além de Goio-
erê, outras sete cidades farão 
parte da comitiva: Cascavel, 
Toledo, Foz do Iguaçu, Gua-
rapuava, Londrina, Maringá 
e Pato Branco. 

  O pedido de licença do 
cargo de prefeito e também 
para se ausentar do país, 
será votado pela Câmara 
de Vereadores na próxima 
semana. 

prefeito.
A comitiva paranaense 

será composta por integran-
tes do governo do Estado, 
prefeituras e de empresas 
que almejam expor sua 
marca e captar novos in-

Leitura do pedido de licença deve ser feito na próxima segunda-feira na Câmara

uma nova camada de massa 
asfáltica com material de 
qualidade.

Os serviços estão sendo 
realizados pelo Consórcio 
Intermunicipal de Desenvol-
vimento Estrutural do Para-
ná - Cindepar - envolvendo 
recursos da ordem de R$ 5 
milhões. Dezenas de ruas 
serão recapeadas e melhora-
das na cidade. A execução do 
projeto é de 24 meses.

Os vereadores Patrik 
Pelói e Herley Kleber de 
Oliveira – o Paraíba – 
acompanharam os serviços 
e elogiaram a atuação da 
Prefeitura. ‘Sem dúvida, um 
trabalho muito importante 
para melhorar a qualidade 
de vida da nossa população”, 
disse ‘Paraíba’.

PARANÁ CIDADÃO: A cidade de Goioerê vai receber 
nos dias 27, 28 e 29 deste mês, o programa Paraná 

Cidadão, desenvolvido pelo Governo do Estado, através 
de parceria com a Prefeitura.

Evilásio Pinheiro, assessor de comunicação do 
programa, cita que a expectativa é das melhores e que 

o evento deverá mexer com a cidade.
O evento será realizado no Salão Paroquial da Igreja 
Católica Matriz e diversos serviços serão oferecidos 
para a comunidade. Na foto, Evilásio Pinheiro, com o 

diretor desta Gazeta Regional, Jucelino Costa.

“Parlamento Digital”
Assembleia Legislativa do Paraná está no top 10, entre as 

Casas Legislativas que conseguiu desenvolver um sistema de 
alto rendimento que possibilitou aos deputados seguirem com 
os trabalhos de forma digital e com segurança. Em mesa de 
debate virtual, a professores Isabele Mitozo, da Universidade 
Federal do Maranhão, expôs que o Legislativo paranaense já 
está inserido na era do “Parlamento Digital”, que, de forma 
resumida, seria a adoção de ferramentas digitais pelos parla-
mentos para publicização de suas ações e o desenvolvimento 
de inovações que reforcem atos democráticos e ampliem o 
engajamento dos cidadãos com as instituições.

o secretário a elevação 
do preço da gasolina não 
tem relação com o ICMS 
(Imposto sobre Circu-
lação de Mercadorias e 
Serviços). O secretário 
explicou que “ICMS 
corresponde a 23% da 
arrecadação do Estado, e 
sem esta alíquota a Lei de 
Responsabilidade Fiscal 
elevaria o imposto sobre 
diversos outros itens”.

Contas regulares
O Tribunal de Contas 

do Estado do Paraná 
(TCE-PR) julgou regular 
a prestação das contas do 
Departamento de Trânsito 
do Paraná (Detran-PR), 
referente ao exercício 
de 2020. Esta presta-
ção de contas examinou 
as demonstrações da 
execução orçamentária, 
financeira, patrimonial e 
de resultados relativos ao 
exercício de 2020, e a ve-
rificação do atendimento 
dos aspectos legais a que 
estão sujeitos os atos de 
gestão. De acordo com 
o acórdão do TCE, “as 
evidências indicam que os 
atos de gestão praticados 
no exercício de 2020 aten-
deram aos ditames legais 
e principiológicos que 
regem a Administração 
Pública, em especial aos 
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Será lançado neste sábado novo 
pacote de obras de R$ 8 milhões 

O prefeito Betinho 
Lima, juntamente com 
outras lideranças polí-
ticas de Goioerê, lança 
neste sábado, às 10 horas, 
um novo pacote de obras 
para o município. No total 
serão mais R$ 8 milhões 
investidos em diversas 
obras e serviços, visando 
melhorar a qualidade de 
vida da população.

Entre as obras a serem 
construídas com os novos 
investimentos, um mo-
derno Centro de Eventos 
do Jardim Universitário, 
cuja ordem de serviços 
será assinada pelo prefei-
to Betinho Lima também 
neste sábado.

Segundo a Prefeitura, 
a obra será erguida em 
terreno que fica próximo 
da praça central do bairro 
e terá um investimento 
inicial orçado em cerca 
de R$ 750 mil, cujos re-
cursos foram garantidos 
através de emenda do 
deputado federal Hermes 
Parcianello – o Frangão.

Conforme o prefeito 

do Jardim Universitário, 
Amarildo Alves, cita que 
o Centro de Eventos é 
uma grande conquis-
ta para o bairro, que 
por muito tempo tem 
s ido esquecido pelas 
administrações do mu-
nicípio. “Em nome de 
todos os moradores do 
bairro, quero agradecer 
ao prefeito Betinho, ao 
vereador Paraíba e ao 
deputado Frangão pelo 
apoio. Estamos felizes”, 
destaca.

ASFALTO: Outra con-
quista importante para o 
bairro é o pavimento 
asfáltico, que deverá ser 
iniciado nos próximos 
dias, beneficiando algu-
mas ruas que ainda são 
de chão.

Betinho inaugura hoje novo Centro 
de Convivência do Idoso de Goioerê
O prefeito de Goioerê, 

Betinho Lima, inaugura 
nesta sexta-feira, dia 1º 
de outubro, as obras do 
novo Centro de Convi-
vência do Idoso, onde 
os participantes terão a 
oportunidade de partici-
par de oficinas e cursos 
de artesanatos, além de 
outras atividades de en-
tretenimento. O prédio, 
com toda a sua estrutura, 
inclusive mobília inter-
na, foi entregue depois 
de cerca de oito anos de 
espera. “Graças a Deus 
consegu imos  desa ta r 
mais um nó e vamos 
entregar  à  população 
uma obra importante, 
um espaço onde nossos 

idosos serão cuidados e 
bem tratados”, destaca o 
prefeito.

De acordo com Beti-
nho, através de programas 
e projetos, sua adminis-
tração tem priorizado a 
atenção aos idosos. “Des-
de que assumi o coman-
do do município, temos 
trabalhado em programas 
e projetos de atenção aos 
idosos. Em breve teremos 
também no nosso condo-
mínio da terceira idade”, 
lembra ele.

O novo Centro  do 
Idoso de Goioerê leva o 
nome da pioneira Maria 
Luiza Mozena, que teve 
participação ativa nos 
grupos da Terceira Idade 

do município e represen-
ta uma das famílias mais 
tradicionais da cidade. 
“Sem dúvida, uma ho-
menagem justa a alguém 
que muito fez por nossa 
cidade”, diz o prefeito.

A secretária de Assis-
tência Social de Goioerê, 
Ivanilda Plaza, cita que 
no local haverá aten-
dimento no período da 
tarde para os idosos, que 
poderão participar de 
todas as atividades de-
senvolvidas ali.  “Vamos 
dar todo o suporte ne-
cessário e possível, para 
que tenhamos um centro 
do idoso referência para 
toda a nossa região”, 
frisou ela.

O prefeito Betinho Lima: mais um pacote de investimentos para diversos setores será anúnciado neste sábado    

Educação voltada para a Indústria 4.0 
Uso da realidade virtual aumentada faz parte da formação

 técnica para as indústrias instaladas do Paraná

A Indústria 4.0 é re-
alidade. Atento a esse 
cenário e ao seu compro-
misso com a indústria e 
com a educação profis-
sional de qualidade, o 
Senai no Paraná renova o 
seu modelo de educação 
e ensino, mantendo-se 
como referência no seg-
mento de formação téc-
nica para as indústrias 
instaladas no estado.

A novidade inclui 
novo portfólio de ser-
viços customizáveis e 
disponível para todo o 
estado, com plataforma 
de educação corporativa 
personalizável, labo-
ratórios móveis, telas 
interativas e realidade 
virtual aumentada, além 
de cursos personaliza-
dos nas modalidades 
presenciais, híbridos 
ou 100% on-line, cur-
sos autoinstrucionais 
e cursos técnicos com 
entradas flexíveis, pos-

sibilitando que o aluno 
comece a estudar a qual-
quer tempo e complete a 
grade curricular por meio 
da equivalência, a partir 
da formação complemen-
tar oferecida pelos cursos 
rápidos.

A mudança está atre-
lada à constante busca 
pela excelência na for-
mação profissional, com 
processo metodológico 
inovador, soluções edu-
cacionais precisas e sem 
fronteiras entre os alunos, 
a sala de aula e as indús-
trias, possibilitando ao 
Senai no Paraná continuar 
entregando para o merca-
do profissionais altamente 
capacitados, proativos, 
com olhar crítico e com 
grande potencial analíti-
co para desempenharem 
as suas funções impul-
sionando a constante 
evolução exigida pelas 
indústrias.

Matrículas Abertas
Tendo como missão 

educacional formar os 
melhores profissionais 
que a indústria pode 
ter, o Senai no Paraná, 
acompanhando as trans-
formações que acon-
tecem diariamente em 
indústrias de todos os 
tipos, portes e setores 
produtivos, está com 
matrículas abertas para 
6 mil vagas em cursos 
técnicos presenciais ou 
semipresenciais nas suas 
32 unidades distribuídas 
pelo Paraná.

Todas as opções ofer-
tadas podem ser encon-
tradas no site www.se-
naidofuturo.com.br. Para 
dúvidas e matrículas, 
os interessados também 
podem entrar em contato 
com o Alô Indústria 0800 
648 0088, disponível para 
esclarecer dúvidas tanto 
das indústrias quanto das 
pessoas interessadas.

Com o novo modelo de educação e ensino, Senai no Paraná está com matrículas abertas 
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Obras do novo Centro de Convivência do Idoso serão entregues nesta sexta-feira

Betinho, a obra é das mais 
importantes e vai dotar o 
bairro de um local para a 
realização de festas, reu-
niões e outros eventos de 
natureza coletiva. “Uma 
obra muito importante e 

que vai dotando o Jardim 
Universitário de uma es-
trutura para atender a co-
munidade com serviços 
de qualidade”, diz ele.

O presidente da As-
sociação de Moradores 
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Outubro Rosa inicia hoje com 
ação para mulheres na ACIG

A Prefeitura de Goioe-
rê, por meio da Secretaria 
de Saúde, realiza nesta 
sexta-feira, o início das 
atividades da campanha 
‘Outubro Rosa’, mês de 
conscientização e combate 
ao câncer de mama. O lan-
çamento da campanha será 
realizado no auditório da 
ACIG, a partir das 9 horas.

De acordo com a se-
cretária Gabriela Martins, 
as ações serão realizadas 
durante todo o dia: das 9 
às 12 horas e das 13:30 às 
16 horas. Ela cita ainda 
que durante o mês inteiro, 
serão realizados diversas 
ações em todas as unidades 
de saúde do município.

“Esse é um mês de cons-
cientização e as mulheres 
precisam estar conscientes 
de que a prevenção ainda é 
o melhor remédio. Nós, da 
saúde, não estamos medin-
do esforços em ações deste 

tipo”, diz Gabriela.
Ela lembra que o câncer 

de mama é uma doença 
que acomete milhões de 
mulheres todos os anos. 
“Por isso é importante 
que as mulheres procurem 
uma unidade de saúde para 
realizar os procedimentos 
necessários para prevenir 
a doença”, destaca.

O objetivo das ações 
durante o Outubro Rosa é 
conscientizar as mulheres 
em relação ao câncer de 
mama, com informações 
sobre autocuidado, pre-
venção e exames de roti-
na. Atualmente, o câncer 
de mama é a doença que 
mais acomete as mulheres 
em todo o mundo, sendo 
1,38 milhões de novos 
casos e 458 mil mortes 
pela doença por ano, de 
acordo com a Organiza-
ção Mundial de Saúde 
(OMS). Durante todo o mês serão realizadas atividades relativas à saúde da mulher

Semana do Trânsito teve comemoração 
com crianças do CMEI Cida Belizário

Crianças aprenderam sobre a importância do respeito no trânsito

Dentro das atividades 
programadas pela Secreta-
ria de Educação, visando as 
comemorações à Semana 
do Trânsito em Goioerê, 
crianças do CMEI Cida Be-
lizário realizaram diversas 
atividades.

A unidade preparou brin-
cadeiras para que os alunos 
pudessem aprender de forma 
lúdica, a importância de se 
respeitar as regras por pedes-
tres e condutores de veículos 
e ainda foram contemplados 
com kits fornecidos pela 25ª 
Ciretran.

Conforme a direção do 
CMEI, a atividade foi mui-
to importante para que as 
crianças entendessem sobre o 
tema. “Foi uma atividade es-
pecial, abordando a educação 
no trânsito e a importância 
por exemplo, do uso do cinto 

de segurança, travessia na 
faixa de pedestre e respeito 
aos agentes de trânsito, entre 
outros”, explica a secretária 
Aline Batista.

Ela enfatizou ainda sobre 
a importância de os alunos 

crescerem  com a cultura 
do respeito ao trânsito. “A 
abordagem lúdica que foi rea-
lizada na prática, possibilitou 
aos alunos terem as primeiras 
informações sobre o tema do 
trânsito” disse.

A diretora do CMEI,  
Chiara Lombardi, parabeni-
za toda equipe envolvida e 
agradece a parceria do De-
tran, através da 25ª Ciretran 
no processo e realização das 
atividades.

Dois alunos do Núcleo de Goioerê vão 
integrar equipe de atletismo do Paraná

Os alunos Arthur Hen-
rique Oliveira, do Co-
légio Estadual Antônio 
Lacerda Braga de Goioerê 
e João Vitor Novais, da 
Escola Estadual Moreira 
Sales, vão compor a dele-
gação de atletismo que irá 
representar o Paraná na 
competição nacional dos 

Jogos Escolares (JEBS), 
agendados para acontecer 
na cidade do Rio de Ja-
neiro, entre os dias 29 de 
outubro e 5 de novembro 
deste ano.

Arthur é atleta do pro-
fessor Felipe Pacheco, 
que realiza seu traba-
lho no Estádio Antonio 

Massarelli em Goioerê. 
Já João Vitor é atleta da 
professora Derlania Cos-
ta Vieira, que através de 
um trabalho voluntário, 
realiza os treinos com 
alunos da Escola Estadual 
Moreira Sales e do Colé-
gio João Theotonio Neto.

Arthur vai participar 

da competição do hexatlo, 
que é um combinado de 
provas e João Vitor do 
salto em distância. Am-
bos conseguiram sua vaga 
ao participarem dos jogos 
escolares, fase final que 
aconteceu no município 
de Cascavel no mês de 
agosto.

O Núcleo Regional de 
Educação de Goioerê se 
diz muito honrado em ter 
os jovens atletas repre-
sentando os municípios 
e os estabelecimentos de 
ensino sob sua jurisdição.

Os atletas de Goioerê e Moreira Sales, Arthur e João Vitor, que foram convocado para os jogos da Juventude

Mais 313,8 mil vacinas contra a Covid-19 
chegam ao Paraná entre sexta e sábado

O Paraná vai receber 
mais 313.870 vacinas contra 
a Covid-19 entre esta sexta-
-feira (1º) e sábado (2). O 
voo AD 4193 deve pousar 
no Aeroporto Internacional 
Afonso Pena, em São José 
dos Pinhais, às 10 horas 
desta sexta, com 137.200 
doses de AstraZeneca. Já na 
tarde de sábado, às 13 horas, 
o voo LA3443 traz 176.670 
vacinas da Pfizer.

Os imunizantes fazem 
parte da 55ª pauta de dis-
tribuição do Ministério da 
Saúde. Dentre as doses 
da farmacêutica norte-
-americana, 146.250 são 
para dose reforço (DR) de 
trabalhadores da saúde que 
tenham tomado a segunda 
dose (D2) ou dose única 
(DU) até 31 de março. Ou-
tras 30.420 destinam-se à 
DR de idosos acima de 60 
anos que tenham finalizado 
o esquema vacinal também 
até 31 de março.

Já os imunizantes da 
AstraZeneca completarão 
100% da D2 da 30ª pauta 
(90.200 doses) e 59% de D2 
da 31ª pauta (47 mil doses).

5 milhões de paranaen-
ses estão completamente 

imunizados contra a Co-
vid-19

Este é o primeiro lote en-
viado pelo governo federal 
para DR em trabalhadores 
da saúde e idosos acima de 
60 anos. Anteriormente, 
este reforço era indicado 
somente para a população 
acima de 70 anos e imu-
nossuprimidos. O prazo 
para aplicação desta dose 
nestes grupos é de, pelo 
menos, seis meses após a 
D2 ou DU.

A nova orientação foi 
oficializada nas notas téc-
nicas da Secretaria Extra-
ordinária de Enfrentamento 
à Covid-19 (Secovid) nº 
47 e 48/2021. O órgão fe-
deral também atualizou a 
recomendação referente à 
coadministração das vaci-
nas contra a Covid-19 e as 
demais vacinas do calendá-
rio vacinal. Segundo a nota 
nº 1203/2021 da Coorde-
nação-Geral do Programa 
Nacional de Imunizações 
(CGPNI), o Ministério da 
Saúde optou por não mais 
exigir o intervalo mínimo 
entre as vacinas Covid-19 
e as demais vacinas em uso 
no país.
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Comércio vive expectativas com 
proximidade do Dia das Crianças 

O comércio de Goioerê 
vive boas expectativas de 
vendas com a proximida-
de do Dia das Crianças, 
que será comemorado 
na próxima terça-feira, 
dia 12.

Apenas atrás do Natal, 
a data é das mais espe-
radas e deverá, segundo 
pesquisa nacional, ter um 
incremento de vendas em 
torno de 20% em relação 
ao ano passado.

De  aco rdo  com a 
Confederação Nacional 
de Dirigentes Lojistas 
(CNDL), 72% dos bra-
sileiros pretendem pre-
sentear na data, o que 
aumenta ainda mais as 
esperanças e expectativas 
dos comerciantes.

Alexandre Cândido, 
presidente da ACIG – 
Associação Comercial e 
Empresarial de Goioerê 
– cita que os números da 
CNDL é um bom termô-

metro para as vendas até o 
fim do ano. “Já é possível 
perceber a retomada da 
economia e isso passa 
pelo comércio”, diz ele.

A mesma pesquisa 
mostra  que  23% dos 
entrevistados pretendem 
gastar mais do que no ano 
passado. “Isso é muito 
bom e gera uma certa ex-
pectativa para os nossos 
comerciantes e lojistas’, 
diz Alexandre.

Dentre os segmentos 
que serão mais impac-
tados, segundo pesqui-
sas nacionais, estão os 
voltados para a venda 
de brinquedos, jogos, 
vídeos, eletrônicos, ves-
tuário, calçados, artigos 
esportivos e lazer. 

Mesmo otimistas, co-
merciantes estão caute-
losos devido ao reflexo 
da crise econômica pro-
vocada pela pandemia de 
Covid-19.Comerciantes estão otimistas em relação às vendas da terceira data mais esperada do ano

Venezuelanos recebem doação 
de roupas e agasalhos da ACIG

A diretoria da ACIG – 
Associação Comercial e 
Empresarial de Goioerê 
– fez nesta quarta-feira, 
a entrega de roupas e 
agasalhos para um gru-
po de venezuelanos. Os 
agasalhos são frutos de 
doações da comunidade, 
cuja campanha se encer-
rou no dia 30 de agosto.

De acordo com Már-
cia Moreira, secretária 
executiva da ACIG, na 
p r ime i ra  en t rega  fo -
ram repassados mais de 
3mil  peças de roupas e 
calçados, além de 200 
cobertores, beneficiando 
diversas entidades do 
município.

A diretoria da ACIG 
es t á  ag radecendo  ao 
SESC,  bem como ao 
Copacol Supermercados, 
Deck’ Fachion, Paraná 
Supermercados, Sicredi, 
Supermercado Bandei-
rantes e Prefeitura pelo 

As doações foram feitas pela direção da Acig, com apoio de parceiros

apoio.
“Em nome de todos 

os associados, nossos 
agradecimentos aos par-

ceiros que nos ajudaram. 
Essa campanha foi muito 
importante, ajudou e con-
tinua ajudando muitas 

pessoas que precisam”, 
destaca o presidente da 
ACIG, Alexandre Cân-
dido.

Goioerê fará passeio ciclístico com 
sorteio de bicicletas e outros brindes
Um grande passeio 

ciclístico está sendo or-
ganizado para acontecer 
no próximo dia 12 em 
Goioerê, por ocasião das 
comemorações ao Dia 

da Criança. O evento, 
organizado pelos Studio 
Renato e Dias Bike, tem 
apoio da Charme Modas e 
Prefeitura Municipal.

O passeio, denominado 

de “Eu Amo Goioerê’, 
também tem como intui-
to, unir pessoas e famí-
lias, além de gerar um 
bem estar que promova 
benefícios à saúde dos 

participantes. “Queremos 
promover a união da fa-
mília e das pessoas. Esse 
passeio terá essa missão”, 
diz a empresária Nilza-
bete Pedroso, da Charme 
Modas.

O Evento tem a co-
laboração da Secretaria 
Municipal de Esportes e 
no final do passeio, que 
se encerrará na Praça da 
Igreja Católica Matriz, 
será realizado sorteios 
de bicicletas, patinetes e 
vários outros brindes.

De acordo com o se-
cretário Igor Américo, o 
passeio sairá do Ginásio 
de Esportes do Jardim 
Curitiba, com destino à 
Praça da Matriz, onde se-
rão realizados os sorteios 
e também a distribuição 
de mimos para as crianças.

O prefeito Betinho 
Lima parabenizou a em-
presária Nilza e os Studios 
Renato e Dias Bike pela 
iniciativa.

Paraná é líder em sustentabilidade 
ambiental no País, aponta ranking nacional

O Paraná é líder na-
cional em sustentabilida-
de ambiental no Ranking 
de Competitividade dos 
Estados, publicado pelo 
Centro de Liderança 
Pública. O Estado apa-
rece como 1º lugar no 
quesito e 4º colocado na 
classificação geral, entre 
dez pilares e indicadores.

A publicação foi di-
vulgada nesta quinta-
-feira (30), com dados 
referentes ao ano de 
2020. Na edição anterior 
da publicação, o Paraná 
configurava em 3º lugar 
no pilar de sustentabili-
dade ambiental, evoluin-
do duas posições.

Além do ranking ge-
ral, o Centro de Lide-
rança Pública divulgou 
também um relatório 
específico de sustentabi-
lidade, que leva em conta 
os 17 Objetivos de De-
senvolvimento Sustentá-
vel (ODS) definidos pela 
ONU na Agenda 2030. O 
Ranking completo pode 
ser consultado AQUI.

A pesquisa tem por 
finalidade pautar a atua-
ção dos líderes públicos 
no país e estimular a 
otimização da competiti-
vidade entre os Estados, 
bem como estabelecer 
prioridades de gestão 
para o funcionalismo 
público.

O resultado final é 
baseado em 10 pilares 
separados, por sua vez, 
em 68 indicadores de 
abrangência nacional e 
atualização anual. Para 
a composição do pilar 
de Sustentabilidade 
Ambiental, foram ana-
lisados os indicadores 
de emissão de CO2, 
destinação do lixo, 
serviços urbanos, trata-
mento de esgoto e perda 
de água.

“Isso mostra que es-
tamos no caminho certo, 
promovendo o desenvol-
vimento do Estado, mas 
também pensando na 
preservação e recupera-
ção do meio ambiente”, 

destaca o secretário es-
tadual do Desenvolvi-
mento Sustentável e do 
Turismo, Márcio Nunes.

“Se o Paraná é o Es-
tado que mais produz 
por metro quadrado no 
país, precisa ser também 
o que mais preserva, 
recupera e fiscaliza. É o 
tripé da sustentabilidade 
para garantir o futuro”, 
acrescentou o secretário.

IAT e Polícia Am-
biental renovam parceria 
para a fiscalização de 
irregularidades

ODS - No ranking de 
ODS, o Paraná aparece 
em terceiro lugar geral, 
com destaque para os 
pilares de Consumo e 
Produção Responsáveis 
e Vida na Água, nos 
quais ocupa a primeira 
posição. No quesito de 
Cidades e Comunidades 
Sustentáveis o Estado 
aparece em segundo 
lugar.

“O Paraná apresentou 
a melhor pontuação nos 
três indicadores relacio-
nados a resíduos urba-
nos, o que reflete uma 
importante contribuição 
do Estado para o alcance 
da meta 11.6, em prol das 
Cidades e Comunidades 
Sustentáveis. Além dis-
so, também se destaca 
em primeiro lugar no 
ODS 14, Vida na Água”, 
afirma a vice-presidente 
do Conselho Estadual de 
Desenvolvimento Eco-
nômico e Social (Cedes), 
Keli Guimarães. 

De acordo com Nu-
nes, o resultado é fruto 
de diversos programas 
desenvolvidos no Esta-
do. “Programas de gestão 
de resíduos sólidos, o Rio 
Vivo, o Descomplica Ru-
ral, o Paraná Mais Verde 
e outros programas e 
projetos desenvolvidos 
pela pasta ambiental têm 
se mostrado uma impor-
tante ferramenta, não 
apenas para o cidadão, 
mas também para o meio 
ambiente do Paraná”, 
afirma.
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Dos contatos feitos, um dos mais importantes foi na Secretaria
 de Estado do Desenvolvimento Sustentável e Turismo – Sedest

O Ministério da Saú-
de anunciou hoje (30) 
o início da Campanha 
Nacional de Multiva-
cinação, que dispo-
nibilizará, em 45 mil 
postos de vacinação 
localizados em todas 
as 27 unidades federa-
tivas e seus respectivos 
municípios, 18 tipos de 
vacinas que protegem 
crianças e adolescen-
tes de doenças como 
poliomielite, sarampo, 
catapora e caxumba.

Durante a cerimô-
nia de lançamento 
da campanha, que se 
inicia amanhã (1º de 
outubro) e vai até o 
dia 29, as autorida-
des destacam o papel 
importante que pais e 
responsáveis têm para 
o sucesso da campanha 
com público-alvo de 
crianças e adolescentes 
até 15 anos.

Eles, no entanto, 
manifestaram também 
preocupação com a 
queda nos índices de 
vacinação que vêm 
sendo observados des-
de 2015. Segundo eles, 
em parte isso é explica-
do pela disseminação 
de notícias falsas (fake 
news) e pela atuação 
de grupos antivacinas.

De acordo com o se-
cretario de Vigilância 
em Saúde do ministé-
rio, Arnaldo Medeiros, 
a campanha deste ano 

é “mais relevante” 
porque o governo vem 
identificando, desde 
2015, uma “tendência 
de queda nos índices de 
vacinação”. Segundo 
ele, essa queda tem, en-
tre suas causas, o “des-
conhecimento sobre a 
importância da vacina, 
as fake news, os grupos 
antivacinas e o medo 
de eventos adversos”. 
Aponta também como 
causa os horários de 
funcionamento das 
unidades de saúde que, 
às vezes, são incom-
patíveis com as novas 
rotinas da população.

Preocupação similar 
manifestou o presiden-
te do Conselho Na-
cional de Secretarias 
Municipais de Saúde 

(Conasems), Wilames 
Freire. “A campanha 
publicitária é impor-
tante e urgente, porque 
temos de combater de 
forma dura as fake 
news e o movimento 
antivacina que vem 
estimulando a popu-
lação a não procurar a 
vacina e, assim, ficar 
desprotegida”.

O ministro da Saúde 
substituto, Rodrigo 
Cruz, reiterou que a 
pandemia mostrou a 
importância do Sis-
tema Único de Saúde 
(SUS), e acrescentou 
que seu sucesso tem 
por base a unicidade 
que abrange os âmbi-
tos federal, estadual e 
municipal.

“O Brasil tem cultu-

ra de vacinação, e isso 
tem se mostrados nos 
números da covid-19, 

em um patamar de 60% 
vacinados com as duas 
doses. Temos agora 

30 dias para vacinar 
nossas crianças com 
idade de até 15 anos. 
São vacinas seguras, 
e a gente incentiva 
que os pais levem as 
crianças para que pos-
samos erradicar essas 
doenças”, disse.

Segundo o ministro, 
que substitui Marcelo 
Queiroga, ainda em 
isolamento após diag-
nóstico de covid-19, 
o governo já trabalha 
com a possibilidade 
de ampliar o período 
inicial previsto para a 
Campanha Nacional 
de Multivacinação. 
“Sabemos que haverá 
mais tempo disponível 
porque o Brasil é muito 
grande, e que existem 

Fique atento aos prazos para 
realizar a prova de vida no INSS

Mais de 7,3 milhões 
de segurados do Instituto 
Nacional do Seguro Social 
(INSS) ainda precisam fazer 
a prova de vida até dezembro 
de 2021. Quem não cumprir 
a exigência terá sanções que 
podem chegar à suspensão do 
pagamento de benefícios por 
falta de atualização cadastral.

Com a decisão do presi-
dente Jair Bolsonaro de vetar 
a suspensão da prova de vida 
até dezembro de 2021, que 
foi aprovada pelo Congres-
so, os beneficiários do INSS 
precisam ficar atentos ao 
calendário.

O prazo varia conforme 
o mês em que o recadastra-
mento deveria ter sido feito 
em 2020. Quem faria a prova 

de vida em setembro ou outu-
bro de 2020 e ainda não fez 
a atualização deve realizar o 
procedimento até o dia 30 de 
setembro deste ano.

Em outubro, será a vez 
de quem teria que fazer a 
comprovação em novembro 
e dezembro de 2020.  O segu-
rado não é obrigado a esperar 
até o mês em que o prazo dele 
acaba.

Etapas
A não realização do ca-

dastramento não implica 
em cancelamento imediato 
do benefício, antes disso há 
outras duas etapas: bloqueio 
e suspensão do pagamento. 
Durante o mês de setembro, 
quem teve o benefício blo-
queado em junho entra agora 

na etapa de suspensão. Se 
ainda assim não atualizar os 
dados nessa segunda etapa, 
o benefício será cancelado.

Cortes
Segurados que já tiverem 

seus benefícios bloqueados 
e suspensos podem reativá-
-los diretamente no banco. 
Benefícios cancelados tam-
bém podem ser reativados. 
Nesse caso, o segurado terá 
que ligar para a central 135 
e agendar o serviço de rea-
tivação de benefício. Esse 
procedimento também pode 
ser feito pelo aplicativo Meu 
INSS. Após acessar o Meu 
INSS com o número do CPF 
e a senha cadastrada, busque 
por Reativar Benefício, na 
lupa.
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Quarto Centenário tem obras 
finalizando e outras iniciando 

O município de Quarto 
Centenário está com vá-
rias obras em andamento, 
inclusive com algumas 
sendo finalizadas e outras 
iniciadas, como é o caso 
das reformas do prédio 
do projeto Cidadãos do 
Futuro, cujo investimento 
orçado é de cerca de R$ 
100 mil.

O prefeito Akio Abe 

explica que as obras envol-
vem reparos na cobertura 
do prédio, especialmente 
por conta das infiltrações 
no interior do projeto, pin-
tura, reparos nas portas e 
instalações sanitárias.

As obras estão sendo 
realizadas pela empresa 
GF Construções & Fábrica 
de Artefatos de Cimento, 
que tem prazo de 120 dias 

para entregar os serviços.
O diretor do projeto, 

Claudiney Stender, cita 
que as obras chegam para 
dar mais conforto e co-
modidade aos alunos, mas 
também aos professores e 
monitores que trabalham 
no local. “Todos ganham, 
não só alunos, mas os mo-
nitores também”, diz ele.

 

VESTIÁRIOS: Uma 
outra obra importante e que 
está sendo finalizada pela 
administração municipal, é 
a construção de vestiários, 
que também está ganhando 
calçadas.

O investimento nesta 
obra é da ordem de R$ 131 
mil e segundo o prefeito 
Akio, a obra atende uma 
demanda antiga da comu-

nidade esportiva local. 
“Há muito tempo os 

desportistas cobravam por 
esta estrutura que agora 
estamos finalizando. Uma 
conquista importante para 
quem usa o campo de fu-
tebol”, diz ele.

Akio explica que inves-
tir no esporte é garantir 
que a população tenha 
mais qualidade de vida. 

“Nossa população precisa 
de mais qualidade de vida 
e o esporte ajuda nessa 
área”, disse.

Ainda dentro do setor 
de esportes, o prefeito 
explica que a Prefeitura 
está promovendo as obras 
de reformas do Ginásio de 
Esportes, que estão sendo 
finalizadas. O investimen-
to é de cerca de R$ 300 mil.

O prédio do projeto Cidadãos do Futuro está sendo reformado

Calçadas estão sendo feitas próximo dos novos vestíarios

Cidadãos do Futuro: projeto segue 
com as aulas de música e esportes 

Depois de um reces-
so forçado por conta 
da pandemia, as aulas 
de música e esportes 
do projeto Cidadãos 
do Futuro estão de 
volta. 

As  minis t rações 
estão sendo feitas  em 
salas improvisadas no 
prédio do Centro do 
Idoso, onde aconte-
cem aulas de teclado, 
guitarra, percussão e 
até mesmo de tênis 
de mesa.

O diretor do proje-
to, Claudiney Stender, 
cita que são muitas as 
atividades do projeto 
que é um sucesso em 
nível regional. “Nosso 

Alunos do projeto praticam atividades
 esportivas, como tênis de mesa

Copacol: lideranças se reúnem 
com diretores da cooperativa 

O prefeito Akio 
Abe o secretário de 
Agricultura e Meio 
Ambiente, Rogério 
Casa Branca, se reu-
niram nesta semana 
com diretores da Co-
pacol.

Na oportunidade, 
foram apresentadas 
demandas à diretoria 
da cooperativa, ver-
sando sobre investi-
mento no município, 
bem como geração de 
emprego, apoio logís-
tico no transporte de 
colaboradores, além 
do fortalecimento das 
relações município e 
cooperativa.

O encontro contou 
com a participação 
do presidente Val-
ter Pitol e ainda do 

O prefeito Akio e o secretário Rogerio com diretores 
da Cooperativa: reafirmando as parcerias

projeto realiza muitas 
atividades e como 
todos sabem é uma 
referência para a re-
gião”, comenta.

As aulas são minis-
tradas por professores 
e monitores capaci-
tados para cada um 
dos cursos oferecidos 
no local. “Todos os 
nossos instrutores são 
capacitados e qualifi-
cados para os cursos 
aqui  ministrados”, 
diz.

O projeto funciona 
como uma espécie 
de contraturno, en-
volvendo alunos das 
redes municipal e es-
tadual de ensino.

Crianças aprendem música e 
outras habilidades do segmento

vice-presidente James 
Fernando de Morais, 
além do diretor secre-
tário Silvério Cons-
tantino.
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Na Sedest, prefeito e vereadores tratam
de investimentos para Paraná do Oeste 

Um grupo de lideranças 
políticas de Moreira Sales, 
capitaneado pelo prefeito 
Rafael Bolacha, esteve 
esta semana em Curitiba, 
onde manteve contatos em 
diversos órgãos e secretarias 
do Governo Estadual.

Dos contatos feitos, um 
dos mais importantes foi na 
Secretaria de Estado do De-
senvolvimento Sustentável 
e Turismo – Sedest – onde 
o grupo discutiu com o de-
putado e secretário Márcio 
Nunes, investimentos para 
a implantação do Fundo de 
Vale em Paraná do Oeste.

Outro assunto discutido 
durante o encontro na Se-
dest, foi sobre a liberação 
de recursos para a perfura-
ção de poços artesianos em 
comunidades rurais, além 
da liberação de tubos para 
redes de galerias pluviais.

“Temos uma parceria 
muito boa com o secretário 
Márcio Nunes e aproveita-
mos o encontro para expor 
e mostrar para ele a necessi-
dade destes investimentos”, 
destaca o prefeito Rafael 
Bolacha.

Ele cita que a recep-
tividade às demandas do 
município foi bem recebida 
pelo secretário, que tem 
sido um grande parceiro da 
administração municipal de 
Moreira Sales. “Estamos 
bastante confiantes que as 
demandas serão atendidas. 
O secretário Márcio é um 
grande parceiro”, frisa 

Rafael.
O vereador Nardinho 

Pedroso, que representa o 
Distrito de Paraná do Oeste, 
voltou satisfeito da capital 
do estado e confiante de que 
a demanda da sua comuni-
dade será atendida. “Estou 

muito animado e quero 
agradecer o prefeito Rafael 
e os colegas vereadores que 
se uniram em favor do nosso 
distrito. Agradeço também 
ao secretário Márcio Nunes 
pelo apoio”, destacou o 
parlamentar.

templarão as áreas da saúde, 
geração de emprego e renda 
e modernização da gestão 
pública.

“O deputado Roma-
nelli é um outro parceiro 
importante nosso, que tem 
garantido muitas conquistas 
para a nossa cidade. Fize-
mos vários pedidos a ele e 
acreditamos que seremos 
atendidos”, diz o prefeito.

J O N A S  G U I M A -
RÃES: No gabinete do 
deputado Jonas Guimarães, 
o grupo discutiu sobre re-
cursos que irão possibilitar 
à Prefeitura, realizar a revi-
talização da avenida central 
e do Ginásio de Esportes 
de Paraná do Oeste, além 
de recursos para a saúde e 
infraestrutura, bem como 
kits de materiais esportivos 
para a Vila Gianello.

“Posso dizer que foi uma 
viagem muito proveitosa, 
com resultados muito bons. 
Estamos felizes, satisfeitos 
e agora é só aguarda a libe-
ração dos recursos para o 
início de obras e serviços”, 
finalizou o prefeito Rafael.

 Audiência foi acompanhada por vereadores

O prefeito Rafael Bolacha conversa com o secretário Marcio Nunes          

“Dia D” de vacinação 
acontece neste sábado 

A Secretaria Municipal de 
Saúde de Moreira Sales, realiza 
entre os dias 01 e 29 de outubro, 
a campanha de multivacinação 
de crianças e adolescentes com 
menos de 15 anos, além de 
adultos. Essa é a oportunidade 
que os pais terão para atualizar 
em um único dia, a Caderneta 
de Vacinação de seus filhos. Ao 
todo, 18 vacinas serão disponi-
bilizadas para toda a população.

Segundo a coordenadora 
de vacinas do município, 
Nathalie Fusco, o coronavírus 
alterou a rotina de todos e em 
razão da pandemia muitos 
pais deixaram de vacinar os 
seus filhos. “Estamos bem 
esperançosos com esta cam-
panha e pedimos aos pais que 
procurem as unidades de saúde 
para colocar a vacinação em 
dia”, cita ela.

Neste sábado, dia 02 de 
outubro, será feito o ‘Dia D’ de 
mobilização nacional de mul-
tivacinação para que todos os 
municípios realizem mutirões 
para vacinação de crianças e 
adolescentes.

A Secretaria de Saúde alerta 
sobre a importância da imu-
nização como uma forma de 

Vacinação será realizada neste sábado para todos os públicos
garantir o controle e eliminação 
das doenças imunopreveníveis.

Ao todo, o Programa Na-
cional de Imunizações (PNI) 
oferece 18 vacinas para crian-
ças e adolescentes, entre elas,

 BCG; Hepatite B; Polio-
mielite 1,2; Rotavírus humano 
G1P1 (VRH); DTP+Hib+HB 
(Penta); Pneumocócica 10 
valentes; Meningocócica C 
(conjugada); Febre Amarela 

(Atenuada);Caxumba, Rubéo-
la (SCR); Sarampo, Caxumba, 
Rubéola e Varicela (SCRV).

Também são oferecidas 
vacinas para Hepatite A (HA); 
Difteria, Tétano, Pertussis 
(DTP); Difteria, Tétano (dT); 
Papilomavírus humano (HPV); 
Varicela, pneumocócica 23-va-
lente (Pncc 23), indicada para 
população indígena a partir dos 
cinco anos de idade.

Já para adolescentes, serão 
disponibilizadas as seguintes 
vacinas: Hepatite B (HB re-
combinante); Difteria, Tétano 
(dT); Febre amarela (Atenu-
ada); Sarampo, Caxumba e 
Rubéola (SCR); Papilomavírus 
humano (HPV); Meningocóci-
ca ACWY (conjugada); Pneu-
mocócica 23-valente (Pncc 23) 
vacina indicada para população 
indígena.

ROMANELLI: Já com 
o deputado Luiz Cláudio 
Romanelli, as lideranças 
trataram de recursos para 
Paraná do Oeste e ainda 
sobre o andamento de 
emendas de 2021, que con-

Município discute construção 
de 23 novas casas populares
Durante estada na capi-

tal do estado esta semana, 
o prefeito Rafael Bolacha, 
acompanhado dos verea-
dores ‘Nardinho Pedroso’ 
e ‘Rafael Pastel’, estive-
ram na Cohapar, onde dis-
cutiram com o presidente 
da empresa, Jorge Lange, 
a construção de 23 novas 
casas populares.

De acordo com o pre-
feito, Moreira Sales foi 
contemplado com mora-
dias pelo governo estadual 
e atualmente está em cons-

trução 29 casas. “Falamos 
com o presidente sobre as 
29 casas em andamento e 
cobramos o início de ou-
tras 23 moradias’, diz ele.

O prefeito cita que 
apesar das várias casas 
construídas nos últimos 
anos em Moreira Sales, a 
cidade ainda sofre com o 
déficit habitacional. “In-
felizmente ainda temos 
muitas famílias que não 
têm casa própria, por isso 
nossa luta por mais mora-
dias”, citou.

O prefeito Rafael os vereadores Nardinho e Rafael 
coom o presidente da Cohapar, Jorge Lange
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 Prefeitura segue com as obras de 
reformas do prédio da rodoviária

A Prefeitura de Janiópo-
lis está investindo uma boa 
quantidade de recursos nas 
obras de reformas do prédio da 
rodoviária. Os serviços estão 
sendo realizados através de 
parceria do governo estadual 
e prefeitura.

O prefeito Ismael Deza-
noski, que esteve no local 
esta semana, cita que dentre 
as melhorias do local, estão a 
instalação de novos sanitários, 
reparos dos sistemas hidráuli-
co e elétrico, troca de telhado 
e pintura.

Ismael cita que as melho-
rias são esperadas há muito 
tempo pela população e que 
certamente fomentará o co-
mércio do interior do terminal, 
além de melhorar o visual de 
um dos pontos mais frequen-
tados por moradores locais 

Prédio da rodoviaria está passando por uma completa reforma
e também por pessoas que 
passam pela cidade.

Ainda segundo o prefeito, 
as melhorias também vão 
proporcionar mais conforto, 
comodidade e segurança aos 
usuários. “Não queremos só 
um prédio bonito, mas um 
local que ofereça segurança, 
onde o usuário possa encon-
trar conforto enquanto espera 
o embarque em seu ônibus”, 
destaca Ismael.

O investimento nestas me-
lhorias, conforme o prefeito, se-
rão da ordem de R$ 175.984,90, 
sendo que cerca de R$ 66 mil 
são de contrapartida da prefei-
tura. “Conseguimos parte do 
recurso com o governo esta-

dual e o município entrou com 
uma outra parcela”, destacou, 
agradecendo o apoio de todos 
que trabalharam pela liberação 
da verba.

As obras seguem e atual-
mente a empresa vencedora 
da licitação está fazendo a 
colocação de um novo telhado 
no prédio, o que vai possibi-
litar mais conforto na hora do 
embarque e desembarque dos 
ônibus.

“Nós estamos bastante feli-
zes com essa obra e queremos 
agradecer, uma vez mais, o 
nosso governador Ratinho 
Júnior, que tem olhado e aten-
dido nossos pedidos”, destaca 
o prefeito.Troca de telhado é uma das melhorias que estão sendo feitas

Janiópolis anuncia implantação de 
mais uma Academia ao Ar Livre
O prefeito Ismael De-

zanoski anunciou nesta 
semana, a implantação 
de mais uma Academia 
ao Ar Livre em Janiópo-
lis. Desta vez será nas 
proximidades da Estação 
Rodoviária.

D e  a c o r d o  c o m  o 
prefeito, a academia é 
fruto de uma emenda do 
deputado estadual Jonas 
Guimarães, que tem sido 
um parceiro da adminis-
tração municipal.

“Desde já queremos 
agradecer ao deputado 
Jonas Guimarães e dizer 
que teremos uma acade-
mia com equipamentos 
de qualidade, padroni-
zados pela Secretaria 
Estadual de Esportes”, 
destacou o prefeito.

O prefeito disse ain-
da que a academia traz 
inclusão social, possi-

O prefeito Ismael analisa projeto da academia

bilitando à população, 
ter acesso a equipamen-
tos sem marcar horário 
e principalmente sem 
precisar pagar nada para 

utilizá-los. “Essa é a 
grande diferença”, disse.

O vereador ‘Tico’, que 
representa o deputado 
Jonas no município, es-

teve presente durante o 
anúncio da obra e disse 
que a academia será mais 
uma opção esportiva para 
a população, além de 

mostrar o trabalho con-
junto entre o Executivo 
e o Legislativo.

Na opinião do verea-
dor, o espaço preparado 
pela prefeitura será de 
extrema importância na 
vida de muitas pessoas 
da cidade, já que muitos 
não conseguem pagar 
uma academia. “Daí a 
necessidade de espaços 
assim para que todos 
possam se exercitar e 
praticar esportes”, falou.

A nova academia será implantada em terreno próximo à rodoviaria 
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Na capital, prefeito e vice confirmam
casas populares para Rancho Alegre 

A semana foi de mui-
tas conquistas para a 
cidade de Rancho Ale-
gre D’Oeste, que teve 
confirmado através dos 
deputados Paulo Litro 
e Romanelli, a libera-
ção de recursos para a 
construção de 37 casas 
populares, além de outras 
obras que vão impactar a 
vida dos cidadãos locais.

A confirmação das 
casas foi feita duran-
te viagem do prefeito 
Aristeu Ceniz e o vice 
Cássio Zanuto à capital 
do estado. “Está confir-
mado. Mais 37 famílias 
serão beneficiadas com 
moradias em nosso mu-
nicípio”, comemora o 
prefeito.

Aristeu cita que infe-
lizmente ainda existem 
muitas famílias em Ran-
cho Alegre que não têm 
casa própria para morar. 
“Com essas trinta e sete 
moradias, vamos avançar 
bastante e atendermos 
uma quantidade signi-
ficativa de famílias”, 
comenta.

O vice-prefeito Cássio 
Zanuto diz que moradia 
própria é dignidade para 
o cidadão. “Daí a razão 
de estarmos lutando por 
estas casas. É uma con-
quista importante e que 
vai impactar as famílias 
beneficiadas’, destaca 
ele.

O deputado Paulo Litro, ladeado pelo prefeito Aristeu Ceniz e o vice Cassio Zanuto

PEDRAS IRREGU-
LARES: Outra conquis-
ta importante, confirma-
da nesta semana pelo 
prefeito Aristeu e o vice 
Cássio, são os recursos 
para o calçamento de 
cerca de três quilômetros 
de estradas com pedras 
irregulares.

Eles citam que a es-
trada beneficiadas será 
a da Gleba XV. Os re-
cursos serão liberados 
pelo Governo do Estado, 
através da Secretaria de 
Agricultura.

“Essa é uma outra con-
quista importante, pois 
vamos melhorar aquela 

estrada, que na verdade 
é uma das principais 
vias de escoamento da 
produção agrícola do 
município”, diz o prefeito 
Aristeu.

ATERRO SANITÁ-
RIO: Ainda na capital 
do estado, o prefeito 
Aristeu e o vice Cássio, 
conseguiram recursos 
para a construção do 
Aterro Sanitário. “Essa 
era uma outra demanda 
importante da nossa 
administração. Graças a 
Deus está confirmada a 
liberação dos recursos”, 
comenta o prefeito.

Segundo ele, a questão 

ambiental é séria e deve 
ser considerada pelos 
gestores municipais. “A 
gente sabe a importância 
de um aterro sanitário e 
por isso fomos em bus-
ca de recursos para esse 
fim”, destacou Aristeu.

BARRACÃO: Outra 
conquista importante, 
confirmada e anunciada 
pelas lideranças de Ran-
cho Alegre D’Oeste, diz 
respeito à liberação de 
recursos para a implan-
tação de um barracão no 
Pátio de Máquinas da 
Prefeitura.

TOTAL DE RECUR-

SOS: No total, são mais 
de R$ 3,6 milhões autori-
zados para o município de 
Rancho Alegre D’Oeste. 
“Estamos felizes mesmo 
e queremos agradecer a 
todos os parceiros que 
têm nos ajudado”, cita o 
prefeito.

Entre os deputados 
que apoiam Rancho Ale-
gre, destaques para Paulo 
Litro e Romanelli. “Dois 
parceiros de primeira 
hora, parlamentares que 
têm nos ajudado bastan-
te”, disse Aristeu, citando 
que sua equipe elaborou 
todos os  projetos que 
foram apresentados e 
tiveram o apoio dos de-
putados e o sinal verde 
do governador Ratinho 
Junior.

O deputado Romanelli com Aristeu e Cassio

Demandas do município apresentadas em
audiência com governador Ratinho Júnior

O governador Ratinho recebeu o prefeito Aristeu e o vice Cassio

Uma série de de-
mandas do muni-
cípio foi apresen-
tada nesta semana, 
durante audiência 
do prefeito Aristeu 
Ceniz e o vice Cás-
sio Zanuto, com o 
governador Ratinho 
Júnior.

A audiência foi 
articulada pelo de-
p u t a d o  e s t a d u a l 

Luiz Claudio Ro-
manelli, que é um 
dos parceiros  do 
município junto ao 
governo estadual.

“Aproveitamos a 
oportunidade tam-
bém para agradecer-
mos ao governador 
o apoio que ele tem 
dado para que obras 
e serviços possam 
ser realizados para 

a população”, disse 
Aristeu.

O prefeito expli-
ca que esse contato 
com o governador é 
dos mais importan-
tes, especialmente 
para que haja um 
es t re i t amento  de 
relações com o mu-
nicípio. 

“É  mu i to  bom 
poder se encontrar 

com o governador, 
colocar para ele as 
nossas  demandas 
e dessa forma es-
treitar as relações. 
Política é assim que 
se faz”, comentou.

Governo renova decreto de 
medidas de enfrentamento à 
Covid-19 por mais 15 dias

O Governo do Estado reno-
vou as orientações indicadas no 
último decreto sobre a pandemia 
por mais 15 dias no Paraná. A 
normativa foi assinada nesta 
quinta-feira (30) pelo governador 
Carlos Massa Ratinho Junior.

De acordo com o documento, 
podem ser realizados eventos 
em espaços abertos, para pú-
blico exclusivamente sentado 

ou delimitado, com capacidade 
máxima de lotação de 60% do 
previsto para o local, desde que 
não exceda 5 mil pessoas. Em 
ambientes fechados, também 
com público exclusivamente 
sentado ou delimitado, a regra 
delimita capacidade máxima de 
lotação de 50% do previsto para 
o local, desde que não ultrapasse 
2 mil pessoas.


